

Album histórico



24 Decembre 1918
Saguenay Saguenay R. 2 671831

Matías Hojas Alonso

Marias Hojas Alonso nació el 24 de febrero de 1888. Llega a Chile procedente del pueblo de Pesqueras, provincia de Burgos, España, en el año 1908 al entonces pueblo de Rengo, para volcarse a una fructífera actividad comercial que luego continuará en Talca, donde se radica en el año 1918.

Ya en esta próspera ciudad funda "Casa Hojas", tradicional tienda que perdura hasta hoy y que a poco andar se transforma en "Grandes Almacenes Hojas" de la que funda sucursales en las ciudades de Curicó, Linares, Chillán, Constitución, Parral, Coquimbo y Los Angeles.

Contrajo matrimonio en el año 1921 con doña Petra Alonso Velasco, española de la región de Burgos, de cuya unión nacieron seis hijos, cinco de ellos varones, de los cuales cuatro viven en Talca y una en Santiago.

Don Matías tuvo una participación destacada y señera en la actividad comercial de Talca y en el apoyo a las instituciones españolas de la ciudad capital regional acogiendo en su casa a un gran número de inmigrantes españoles, a los que sin cesar, les brindaba oportunidades laborales. Falleció el 3 de julio de 1964 a la edad de 86 años, sus restos descansan en el Mausoleo Español de Talca.

A contar de esta edición invitamos a las familias maulinas para que envíen a nuestro diario sus fotografías antiguas con el fin de reconstruir la parte anónima de la historia de la región. Queremos recopilar hechos cotidianos, abordar la historia a escala humana. Matrimonios, personajes, calles de la ciudad, eventos, grandes y pequeños sucesos urbanos. La invitación está abierta...

Matías Hojas Alonso. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Matías Hojas Alonso. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)